
http://www.isasho.com

旧諫早市商工会と多良見町商工会が合併し、新しく

誕生した新「諫早市商工会」の設立記念祝賀会が10月

２日に開催されました。祝賀会では、まず記念講演会

として、加藤清隆氏による「安倍長期政権がめざすも

の」と題してのお話に引き続き、記念式典が開催さ

れ、諫早市の宮本市長様をはじめとするご来賓と新旧

の役員をはじめとする会員の皆様合わせて130名にご出

席頂きました。

以下、中嶋初代会長の挨拶を抜粋して掲載します。

｢諫早市商工会と多良見町商工会が合併し、新しい諫

早市商工会としての法人登記もとどこおりなく終える

ことができ、名実ともに設立の日を迎えましたこと

は、私にとって、最良の喜びであり、感激しておりま

す。まずもって皆様方にご報告を申し上げます。

振り返りますと、両商工会の合併につきましては、

一昨年に合併問題研究会を発足いたしまして、昨年に

は合併協議会を設置し、４回にわたって慎重に協議を

重ね、その後、基本協定を締結し、本年６月２日に合

併契約調印式を行いました。

契約調印後は３回の設立委員会を経て９月には、長
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崎県から合併に関する認可をいただき、本日を迎える

ことができました。

今日に至るまで、様々な御助言をいただきました、

県、市、連合会の皆様に対しましても、心から感謝と

敬意を表する次第でございます。

本日をもって、会員数約850人の新生、諫早市商工会

がスタートします。

まだまだ、これからも様々な問題や課題が出て来よ

うかと思いますが、その時はどうか、ご来賓の皆様方

のご指導、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

本日、新たな飛躍に向けて出発する新諫早市商工会

の記念すべき日となりますことを心から祈念申し上

げ、ご出席いただきました皆様方のご健勝、ご多幸を

お祈りしまして、ご挨拶とさせていただきます｡」

新商工会では、このような考え方のもと、合併効果

を最大限に生かした事業を積極的に行い、会員皆様の

ニーズにお応えして参ります。

新諫早市商工会いよいよスタート!
～設立記念祝賀会を開催～

平成 29年 10月２日
於：ホテルグランドパレス諫早



第１回 通常総代会開催
去る11月15日、諫早市商工会として初めての通常総代会

を飯盛ふれあい会館で開催しました。

当日は115名（委任状含む）の会員、来賓10名の出席のも

と、多良見地区の𠮷田仁志議長により、合併前の旧諫早市

商工会及び旧多良見町商工会の事業・決算報告や平成29年

度の事業計画・補正予算などの４議案が審議され、全て承

認可決しました。

合併初年度となる本年度の事業計画では、合併後の会員

サービスと利便性の維持充実に努めるための事業を中心

に、新しい商工会としての取り組みや、既存事業の継続・

拡大、見直しなどを行うこととしています。議案の詳しい

内容につきましては、総代会資料をご覧ください。

尚、総代会終了後行われた懇親会では、会員相互の交流

懇談が和やかに行われました。
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針　尾　憲　一
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後　田　博　幸
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髙　島　典　之
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中　嶋　一　也
髙　島　正　弘
北　島　守　幸
泉　川　澄　博
池　田　寿　雄
山　崎　貞　博
田　代　　　彰
西　尾　　　昇
立　山　俊　也
松　井　英　治
末　永　　　進
松　尾　義　光
古　賀　孝　史
山　口　康　児
田　中　成　博
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新しい役員です。
よろしくお願いします。

　事務局長　登　　繁信
総務課
　　課　長　津田　正剛（兼）
　　　　　　江口　智彦（兼）
　　　　　　中島　智美
　　　　　　狩野　美恵（兼）
　　　　　　前川真由美（兼）
　　　　　　小林　瑞葉（兼）

経営支援課
　　課　長　山口　正好（兼）
　　　　　　田川　武志（兼）
　　　　　　三浦　昭彦（兼）
　　　　　　下釜　弘美（兼）
　　　　　　田中　佳織（兼）

【新事務局体制】

　　支所長　山口　正好（兼）
　　　　　　江口　智彦（兼）
　　　　　　狩野　美恵（兼）
　　　　　　田中　佳織（兼）
　　　　　　橋本　　都
　　　　　　廣中　裕代
　　　　　　平野　知美

多良見支所

　　支所長　田川　武志（兼）
　　　　　　小林　瑞葉（兼）
　　　　　　真崎　克己
　　　　　　横田さゆり

飯盛支所

　　支所長　三浦　昭彦（兼）
　　　　　　下釜　弘美（兼）
　　　　　　前川真由美（兼）
　　　　　　石場　恵美
　　　　　　野口　容子
　　　　　　副山　智子

東部支所

　　支所長　津田　正剛（兼）
　　　　　　森　意知子

森山支所

本　所



青年部活動報告

10月20日㈮、諫早市商工会本所にて第１回の青年部

通常総会を開催しました。

当日は、旧諫早市・多良見町両商工会青年部の事業

報告、29年度の事業計画（案）・収支予算（案）が提

出され、すべて可決承認されました。

また、新役員の選任も行われ、初代部長に森山町の

牟田優一氏が選任されました。

新しい青年部では、各旧町で開催される各種イベン

トの開催などにおいて、引き続き中心的役割を担うこ

と、また、すでに実施している事業についても、引き

続き実施していく

ことなどが確認さ

れました。

本年も、年末調整を行う時期となりました。年末調整は給与
所得者にとって、確定申告に代わる所得税の納付手続です。給
料や賞与などの支払いの際に源泉徴収した税額を精算しなけれ
ばなりません。但し、扶養者や生命保険料等により税額が変わ
りますので、従業員並びに専従者の方には、下記の申告書や証
明書を必ず提出をして頂く事になっています。
①「扶養控除等（異動）申告書」
②「保険料控除申告書兼配偶者特別控除申告書」……生命保
　　険料や個人年金保険料、地震保険料、国民年金保険料、小
　　規模企業共済等掛金を支払ったことの証明書が必要
　※税相会員の皆さまには、別途手続きについてご案内の文書を送付い
　　たします！

新春交流会を
開催します！
　合併を機に、会員皆様の交流と親睦を図ること
を目的として、下記のとおり新春交流会を開催す
ることとなりました。皆様のご参加をお願い申し
上げます。詳しくは同封の文書をご参照ください。

　　　日時：平成30年１月12日㈮
　　　　　　17：00～
　　　場所：Ｌ＆Ｌホテルセンリュウ

多良見地区地域振興委員会を
開催しました
多良見地区地域振興委員会を
開催しました

第１回

　10月30日㈪　理事会終了後、第１回多良見地区地域

振興委員会を開催しました。

　多良見は初めての合併でもあり、今後の委員会の進

め方や構成メンバー等について協議を行いました。

　今後、魅力ある地域づくりができるよう、本委員会

で更に協議を行ってまいります。
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氏　　　名
牟　田　優　一
松　尾　　　剛
泉　川　博　利
髙　島　正太郎
大　瀬　敏　充
池　田　佳　文
北　島　一　了
髙　屋　昌　法
諸　岡　健　吾
水　野　知　親
宮　園　勇　樹
田　前　要　人
鶴　田　幸　大
田　島　　　茂
池　田　祐　樹
中　嶋　雄　毅
北　嶋　　　賢

支　部
森　山
多良見
飯　盛
高　来
小長井
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多良見
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小長井
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年末調整の時期がもうすぐです！
Ｖ・ファーレン長崎
Ｊ１昇格決定 !!
　本年度のホーム最終ゲームとなる11月11日㈯
に、カマタマーレ讃岐を３対１で下してＪ２で
２位が確定し、Ｊ１への自動昇格が決定しまし
た。Ｊ１においても、Ｖ・ファーレン長崎の更
なる飛躍を期待します。ガンバレ！



女性部活動報告

「諫早市商工会インフォ」について皆様のご意見、ご感想をお寄せ下さい。
記事についてのお問い合わせ又、次号についての記事のご要望等ございましたら、商工会
までご連絡をお願い致します。

金利情報【日本政策金融公庫】
※平成29年10月12日現在

長崎県最低賃金
長崎県最低賃金は平成29年10月6日から
必ず、チェック最低賃金！使用者も、労働者も。

新規
会員・部員

募集中!!

737円〈
時
間
額
〉

22円
UP

普 通 貸 付 1.81％～2.4％
経営改善貸付 1.11％
教 育 貸 付 1.81％

10月23日㈪、｢諫早市商工会女性部総会」が本所商

工会館で開催されました。

旧諫早市・多良見町両商工会女性部の平成29年度の

事業実績・収支決算、諫早市商工会女性部、平成29年

度の事業計画（案）・収支予算（案）が承認されまし

た。また、新役員の選任も行われ、部長に森山町の牟

田里子氏が新女性部の部長に就任されました。

新女性部では、地域の担い手として女性の特性を活

かした事業に取り組み、組織の強化とともに女性部員

の資質の向上と相互の交流を深めるための事業を実施

していきます。

■地区別会員数（平成29年11月1日現在）

新　役　員
役職名
部　　長
副 部 長
副 部 長
副 部 長
副 部 長
常任委員
常任委員
常任委員
常任委員
常任委員
常任委員
常任委員
常任委員
常任委員
常任委員
監査委員
監査委員

氏　　　名
牟　田　里　子
大　島　久　代
水　野　美和子
増　山　節　美
土　居　幸　江
早　田　玉　美
板　山　美和子
中　嶋　真奈美
北　島　美智子
後　田　千　里
佐々木　道　子
吉　田　スギノ
西　尾　加津子
榎　並　多美子
中　尾　奈保美
野　田　登代美
村　田　一　枝

支　部
森　山
多良見
飯　盛
高　来
小長井
森　山
森　山
多良見
多良見
飯　盛
飯　盛
高　来
高　来
小長井
小長井
飯　盛
高　来

会費等の口座振替日のご案内
商工会費・税相会費・記帳手数料 ……… 12／15㈮
青年部・女性部会費 ……………………… 11／15㈬（後期分）
商工貯蓄共済 ……………………………… 毎月15日

商工会員

858名
青年部員

103名
女性部員

119名

会員数 ※平成29年10月30日現在

森山

97
多良見

343
飯盛

155
高来

165
小長井

87
定款

11
合計

858
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新しい
会員さんです

永友　博文

山本　清美

船舶造修業

サービス業

多良見

飯　盛

合同会社　永　友

㈱九龍物流
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